

El próximo jueves, 10 de abril, a las 10 horas, en Madrid

## La AEC chequea el estado de salud de las carreteras españolas

La entidad presenta los resultados finales de su estudio sobre necesidades de inversión en conservación

♣ Se han examinado 3 millones de m² de pavimento y 3.000 señales verticales, entre otros elementos de la Red del Estado y la Red Autonómica

## Madrid, 8 de abril de 2014

Tras tres meses de trabajo de campo, en los que un equipo de evaluadores ha recorrido las carreteras españolas tomando datos de su estado de conservación, la Asociación Española de la Carretera (AEC) presenta, el próximo jueves, 10 de abril, los resultados de su Estudio sobre Necesidades de Inversión en Conservación.

El Estudio pone nota al estado de la salud de las infraestructuras viarias y cuantifica las necesidades de reposición de sus elementos más significativos: firmes, señalización vertical y horizontal, barreras de seguridad, balizamiento e iluminación.

Los técnicos de la AEC han recorrido, examinado y calificado unos 3.000 tramos de carretera, de 100 metros cada uno, seleccionados al azar tanto en la Red de Carreteras del Estado como en la Red dependiente de las Comunidades Autónomas.

En total, 3 millones de metros cuadrados de pavimento, 3.000 señales verticales de código, 900 kilómetros de marcas viales, 175 kilómetros de barreras metálicas y 25.000 elementos de balizamiento.

La presentación del informe correrá a cargo del Presidente de la AEC, Juan Francisco Lazcano; su Director General, Jacobo Díaz Pineda; y la Subdirectora General Técnica y directora del estudio, Elena de la Peña.

En su exposición, De la Peña ofrecerá, por un lado, datos comparativos de los últimos años, y por otro, la inversión mínima que según el informe sería necesario acometer en las redes estudiadas —estatal y autonómica- para que éstas alcancen un estado adecuado.

El informe incluye por primera vez un "Indicador Territorial de Estado" o media ponderada entre el estado de la red estatal y la red autonómica, que ofrece una comparativa de la situación en que se encuentran las carreteras que discurren por las distintas regiones del país.

Presentación

Estudio sobre Necesidades de Inversión en Conservación

Fecha

Jueves, 10 de abril de 2014 - 10 horas

Lugar

Asociación Española de la Carretera C/Goya, 23, 3º-Dcha. – Madrid

## Más información

Departamento de Comunicación y RR Institucionales - Tfno. 91 577 99 72

Marta Rodrigo (mrodrigo@aecarretera.com) \* 637 51 04 05

Susana Rubio (srubio@aecarretera.com)

Iván Corzo (icorzo@aecarretera.com)